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Anuncia Minagricultura 

Se cumplirá con los vistos 

buenos para las importaciones 

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural anunció que se continuará 
con la expedición de vistos buenos para las imponaciones de produclos 
agropecuarios. 

Gómez Merlano, titular de la canera agropecuaria afirmó que "en materia 
de Comercio Exterior, el Ministerio mantiene los componentes básicos de la 
política de absorción de cosechas. Política que supone que el otorgamiento 
de vistos buenos para las imponaciones se dan sobre la base de la absorción 
de la cosecha nacional". Todo ello, partiendo de la concepción de la cadena 
productiva, la cual involucra lanto a los productores agropecuarios como a 
la agroindustria de transformación. 

Buen Balance 

Reunión de 
productores de 
palma de aceite 
El pasado 19 de junio se realizó una 
reunión con los productores y represen
tantes de las 52 plantas extractoras de 
aceiledc palma de todo el país, convoca
da por Fedepalma, para analizar el com
ponamienlo del mercado, tos precios y 

demás aspectos de la comercialización 
del aceite de palma. Luégo de analizar a 
fondo la situación actual en esos aspec
tos. los palmicultores acordaron: 

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, en esta materia como en 
otras, mantiene una política estable, parlicipativa y cohcrcnlc que consulla 
con las necesidades del país, mediante la concertación con los gremios de la 
producción y la legislación vigente. 
;..... _ _ _ .:..-_~--_.:......----:---;---:".......--~-r7"--, * Realizar reuniones periódicas de los 

Un exce1cnle eompol111tlUentO htllllcrtldo durante el prlm~r seme ¡(r' de 
1997 las exporlJidones d.: accll" de p11lntu, 1141 lO que iD ~ CUOlpHCf\lo 
l:¡s mc\lIS e!ifUblecldU5 pMlI ~SIJ) nlio, prescnllll1110 un baHIJ\C\!lI ullO de 
4 700 loneladas de IIC<!II¡: erutID dI! pnlnlU comprome¡Jdllli pmúe,¡¡por
taCió" a dlJerenlc~ países de ,Lntinullml!rlcQ ~ P.uropa De C1011lS_ fl'sfcu
mente se lumllX]lOnwo 40.0000 junio de W97_ 

La mayur pun\! dI! t:SJ.a~ expoliacioneS ban idQ rcali2lldll ~ C.l 
Art:p~llllIlS ,A, ljuclllllogTlldo rtlJllut lmpollanlc.~ oonlUCI~ y negolrio , 
abricnOO merc.a~us Y IOGttUldO qu cu 1:1 époC:I pIllO de ¡nOduCI.llón 
tUc!ooul el 1\CClte tuviera SlllWtL~ llfficlClldos ~~tcrno~. T¡¡ffi\:¡I~ lUillU'on 
un fmportnnte p~pcllos pulmlcun(1('~5 que nporlnTOn S\lncell1' ",o!rQn 
collSCÍeJUes d cié un . ciplo, de lalll~Ultd dé ex ar a ganar. 

productores de cada una de las zonas 
para analizar la evolución del mercado y 
definir políticas de precios, y volúmenes 
de exportación en caso de ser necesarios. 

* Nombrar 3 coordinadores (Zona Norte 
y Centro, Zona Oriental y Zona Occiden
tal), con el fin de establecer canales de 
comunicación más efectivos entre los 
palmicultores. 

* Establecer $S50.000/tonelada como el 
mínimo precio de venta para el aceite 
crudo de pal ma en juliO de 1997. 

* Los palmicullores deben seguir apor
tando el aceite y cumpliendo con los 
comprolTUsos y cuotas, para el programa 
de exportación. 

------------......... . 
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Breves palmeras 
. . , 

Fedepalma participO en 
I 

A partir de mayo de 1997 ingresan 
como afiliados a Fedepalma J plan
taciones de palma de aceite, a las 
cuales damos la bienvenida: 

reunión del Burotrop 

Ricardo Rivera Montenegro, Palmar 
San Jorge, ubicada en Tumaco (Na
riño), Juan Carlos AbelloLacouture, 
Finca La Esperanza ubicada en 
Aracataca (Magdalena), Agrícola 
Los Salados, ubicada en Puerto Ló-

peZ (Meta), 

La Junta Directiva de Fcdepalma ra
tificó a César de Hart Vengoechea 
en la Presidencia y a Carlos Alberto 
Corredor Mejía en la Vicepresiden
cia, para el período 1997-1998, 

Argemiro Reyes Rincón y Luis 
Francisco Barreto Solano fueron 
elegidos como Presidente y Vicepre
sidente de la Junta Directi va de Ceni
palma, para el período 1997-1998, 

Fedepalma quiere hacer llegar sus 
más sentidas condolencias a los pa
dres, familiares y amigos de Reynal
do Salamanca Díaz, compañero de 
labores de Cenipalma, quien falleció 
el pasado 21 de junio en Cumaral -

Meta, C' ===== 

Durante los días 
2 y 3 de junio pa
sadossereunióen 
Pmis el Comité de 
Programación, la 
Asamblea Gene
ral y la Junta Di
rceO va del B uro-

uop(Oncinapara 
el Desarrollo de 
la Investigación en Cultivos Oleagi
nosos Tropicales Perennes), durante 
la cual [ue reelegido para los próxi
mos 3 años el Presidente de Fcdcpal
ma, Jens Mesa Dishington, dentro 
del Comité Ejecutivo, Igualmente, se 
ratilicó a Roger Snlith de Inglaterra 
en la Presidencia y a A10is Kullaya en 
la Vicepresidencia. 

En la reunión del Comité de Progra
maciÓnparlicipdcl Dr. N. Rajanaidu 
del Porim de Malasia, entidad que 
participa permanentemente en las 
reuniones del Durotrop, con 10 cual 
se busca apoyar m:\s fuertemente el 
proyeclo de palma de aceite que está 
dcsarrollandoel Durotrop, Igualmen
te, se evaluó la presentación del pro
yecto sobre pudrición de cogollo ante 

, 'l'dl.'palma \ ( l'nipalma camhian SUS oficinas 

CarrCJa lOA ;\/'0, 69·98, PBX 3210300 

Fax Fedepalma 211 :3508, Cenipalma: 211194:3 

Desde junio, Fedepalma y Cenipal
Ola ocupan nuevas oficinas. La sede 
representa un esfuerzo im port ante del 
gremio, desarrollado durante casi 3 
años, y a la vez, un patrimonio para 
los palmicultores, en espcciallos aso
ciados, 

Como una feliz forma de celebrar los 
35 años de fundación de la Federa-

ción, esta sede reúne a f'edepalma y 
Cenipalma para facilitar a los visi
t antes el acceso a los di krent es serv i
cios gremiales, sin mayores despla
zamientos denlro de la ciudad, Las 
oficinas cuentan, además, con una 
CÓmoda y moderna sala, donde se 
convocarán reuniones con los pro
ductores, que anteriormente se cita
ban fuera de las oficinas del gremio. 

el Fondo Común de la F AO, proyecto 
en el cual participan, además de Co
lombia, Francia y Drasil. 

Durante la reuniÓn, se analizó el inte
rés e1el Durotrop de establecer una 
nueva Red Latinoamericana de Pal
ma Aceitera y se informó sobre la 
reunión que se llevará a cabo en 
Cal1agena, durante la XII Conferen
cia Internacional sobre Palma de 
Aceite, organizada por Fedepalma 
entre el 3 yel 5 de septiembre prÓxi
mos, Cilla cual se buscará conseguir 
el apoyo de entidades, centros de 
investigación y asociaciones intere
sados en participar en esta red, 

Hnalmente, se informó a los asisten
tes el cambio de sede del Durotrop a 
la ciudad de MOlllpellicr, Francia, a 
linales de este afio, + 
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Fondo de Estabilización de Precios 
arrancará en el segundo semestre de 1997 

El Fondo de Estabilización de Precios 
para el Palmiste, el Aceite de Palma y 
sus Fracciones se pondrá en funciona
miento a mediados del segundo semes
tre del presente año. Lo anterior se 
desprende de las determinaciones adop
tadas por el Comité Directivo del 
Fondo en la reunión ordinaria realiza
da el pasado 20 de junio. 

En dicha reunión se expidió el regla
mento para el funcionamiento del Co
mitéDirecti va, la Política General para 
las Operaciones de Estabilización, se 
aprobó el presupuesto del Fondo para 
1997, Y se estableció un plan de trabajo 
para su puesta en marcha. Este plan 
contempla los siguientes aspectos: 

La realización de cuatro eventos regio
nales en las principales zonas produc
toras de palma de aceite en el país, para 

exponer la filosofía, los objeti vos y la 
forma como funcionará el Fondo; y 
recoger las inquietudes y sugerencias 
de los palmicultores, con miras a pro
curar la manera más ellcienle para sus 
operaciones de estabilización. Estos 
eventos se realizarán a partir de la 
segunda semana de Julio en las ciuda
des de Santa Marta, Villavicencio, 
Bucaramanga, y Tumaco. 

La celebración en Bogotá de un Con
gresoNacional de Cultivadores de Pal
ma de Aceite, de carácter extraonJina
rio, a mediados del mes de agosto, con 
el Jin de presentar la metodología y el 
reglamento operati vo propuestos por el 
Clmuté Directivo para iniciar las acti
vidades del Fondo. Dicha propuesta 
incluirá los ajustes que como resultado 
dc las reuniones regionales se conside
ren ~rtinentes. 

Estecongreso pennitirá avalar y, de ser 
necesario, hacer los ajustes finales que 
reconuenden los palmicultores sobre el 
funcionantiento del Fondo. 

Cumplidos los anteriores compromi
sos, el Comité Directivo ha previsto 
que el Fondo pueda ponerse en marcha 
a partir del próximo mes de septiembre. 
En este sentido, Fedepahna, invita a 
todos los palnucuHores del país a que 
participen activamente en las reunio
nes regionales que han sido programa
das. 

No sobra recordar que este Fondo de 
Estabilización de Precios es un esfuer
zocolecti vodel sectorpalmicultor, para 
mejorar la comercialización, fomentar 
las exportaciones y proteger los ingre
sos del productor, con miras a 1 ograr un 
desarrollo competitivo de largo plazo. 

Comportamiento 
del mercado 

Encuentro sobre 
negociaciones con Mercosur 

Las importaciones de aceites descendie
ron notablemente en el plimer semestre 
de 1997. En comparación con el mismo 
período de 1996, bajaron casi 50%. 

Esto se debió principalmente a los cam
bios en el entorno económico del país, 
dado a que se impusieron restricciones al 
endeudamienloexterno. También al com
portamiento del mercado del aceite, pues 
bajaron los precios internacionales. De 
otra parte, el consumo de aceites y grasas 
no aumentó, y los industriales empezaron 
el año con altos inventarios. 

Lo anterior, sumado a que la producción 
de palma será menor con respecto a los 
primeros meses del año, da pie para 
esperar que los precios de aceite crudo de 
palma se recuperarán. + 
EL PALMICULTOR 

Este mes se llcvlÍ a cabo el "Encuentro preparatorio de los sectores público y 
privado para la negociación entre la comw1idad .wJina y Mcrcosur", orgruliza
do por el Ministerio de Comercio Exterior, la Andi y la Universidad Javeriana. 

Fue instalado por el Ministro de Comercio Exterior, Carlos Ronderos, y el 
Presidente de la Andi, Luis Carlos Villegas, y desarrolló en grupos de trabajo, 
W1J primera elapn sobre tem¿l" normativos como el Dumping. Subvenciones y 
Prácticas Restrieti\us al Comercio y Salvaguardias; Programa de Liberación y 
Acceso; Solución de Controversias y Adnunistración del Acuerdo; Valoración 
Aduanera, Normas Técnicas y Reglas de Origen. 

J"a segunda parle discutió y mmlizó el Programa de Desgravación en diferentes 
sectores como el Agropecuario y Agroindustrial, Químico, Petroquímico, 
Caucho y Plástico, Minero. y otros. 

De acuerdo con la filosofía de este trabajo, los pasos a seguir se inician con una 
negocinción enlre el sector público y el privado, para luego llegar a una 
negociación con el Grupo Andi.no, y finalmente, negociar con Mercosur en la 
reunión de los Ministros en Cartagena. el próximo 27 de jwüo. 

Se trata de ronalccer el Grupo Andino y avanzar en el ingreso de Colombia en 
elmcrcado munJial, teniendo una visión geopolítica del papel de nuestro país 
en el comCXlO latino<llnericano y mWldial. + 
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El aceite de palma ha sido el anzuelo 
para una serie de inversiones mala
yas en el Ecuador. Después de un 
memorando de en\endimknto que fue 
suscrito por Ecuador y Malasia para 
cooperación mUlua en promoción 
comercial, una importante empresa 
malaya irúciará sus trabajos en el 
seClOr producti vo. 

Según infoffiladones del Mirústcrio 
de Industrias Comercialización y 
Pesca (Mieip), el presidente de Pa
hang Enterprise Scndirian visitará 
Ecuador en los próximos días con el 
propósito de tomar comaclO con em
presarios nacionales para desarrollar 
un proyecto integral de aceite de pal
ma en el país. 

El ejecutivo malayo representa a una 
empresa que forma partede1 solvente 
grupo económico l.e. Chang, capaz 
de cumplir con potenciales provee
dores, compradores o socios enJoint
Ventures, en montos superiores a los 
US$ lOO millones. 

El proyecto integral de aceitc lÍcne 
una extensión aproximada de 30 mil 

hectáreas, por lo cual la empresa está 
intcrcsadaen ejc'Cutar el proycctocon 
uno o varios inversionistas naciona
les. El acuerdo existente enu·c Ecua
dor y Malasia se firmó en noviembre 
de 1996, con ocasión de la visita del 
Ministro de Industrias Primarias óe 
ese país, quien compartió su expe
riencia en el desalTollo de la industria 
dd aceite de palma y analizó las 
condiciones que ci Ecuador presenta 
para trabajar en este rubro. 

Incentivos 

La inversión en el culti vo y comercia
lización de la palma asegura ganan
cias atractivas en el futuro, pues la 
demanda de aceites y grasas a nivel 
mundial aumentará hasta los 115 
millones de toneladas en el fin de 
siglo. El pafs cuenta con lÍcITa ade
cuada para el cultivo de la palma; 
podrá aprovechar, según las autori
dades de Comercio Exterior, el cono
cimiento y experiencia de Malasia, 
líder mundial en la producción y co
mercialización de ese producto. El 
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Porim yel MPOPC están dispuestos 
a reci:>ir a uno o dos t&:rúcos ecuato
rianos para su capacitación intensiva 
durante tres semanas. 

Con relación a este tema, el Presiden
\e de Fedepalma. lens Mesa 
Dishington, resaltó la importancia de 
la participación de Malasia en la 
agroindustria de la palma en Latino
américa y marúfestó que "esta inver
siónhace ver al culLi vo de la palma de 
aceite como una actividad atractiva 
para otras nadones. lnfornmadamen
te. Colombia tendr~ que hacer mayo
res esf ucrl.Üs para mejorar las condi
ciones tlue permitan el ingreso de 
inversionistas extranjeros". 

Para el dirigentc gremial, Colombia 
ha perdido grandes oportunidades de 
inversión de capital, y con ellas, la 
posibilidad de generar emplc'O y bien
estar social cnzonas rurales con gran
des carendas, debido a la poca pre
sencia del Estado. Por eso, hace un 
llamado al Gobierno para que apoye 
en forma efectiva el desarrollo de la 
palmicultura en Colombia . .... 

XII Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite 
Hotel Cartagena Hilton, septiembre 3 al 5 de 1997 

Las siguientes son las tarifas de inscripción y los plazos de pago para conseguir los descuentos. Si usted desea mayor 
información, puede comunicarse con Fedepalma, en el teléfono 3210303 en Santafé de Bogotá 

Palmeros Nacionales: 
$ 160.000 
S 170.000 
$180.000 

Otros Nacionales: S230.000 
$240.000 
S250.000 

Extranjeros: US$230 
US$240 
US$250 

hasta cl15 de juliol97 
hasta el 15 de agosto 
del 16 de agosto en adetallle 

hasta el 15 de jul io 
hasta et 15 de agosto 
dd 16 de agosto en adelante 

hasta el 15 de julio 
hasta el 15 de agosto 
del 16deagoslo cn adclantc 

M ues' loa Comercial: 
$2 .000 . 000 
USS2.000 

por stand nacional 
por sland internacional 

Este valor tendrá un descuento del 10% por pago rulles del 30 
de julio 

Para insr..:ribirse a la Conferencia. puede cOmUniCíLrSe con la 
Dirección Adminislrativa d~ Feuepahna. Para información 
sobre reserva de hoteles y tiquetes aéreos, puede comunicarse 
eon nuestra agencia de viajes: Gema Tours Ltda. Nil. 
890.404.365-7. Calle 67 No. 6·60 0 f.904. Tels. 3465025 -
3458053 
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Incidencia del Fondo de Fomento Palmero en la 
investigación en palma de aceite 

Colahor~ en esta edición dc El l'alll1icu!tor el nue\o Presidente 
de I~ Junta Dirccti"a de Cenipalllla. Argcmiro Reyes Rincón. con 
un artículo sobre los beneficios quc ofrece el Fondo de Fomento 
I'a]¡nelo a la labor desarrollada pO! Ccnlpalma. en lo relacionado 
con I:l in\cstigación en p;¡Jma dc aceitc. 

Históricamente. las acciones y asig
naciones de recursos por parte del 
Estado. a través del Minislerio de 
Agricultura para apoyar la investiga
ción y desarrollo tecnológico del cul
tivode lapalmade aceite han sido muy 
escasas. A finales de la década de los 
60. a través del IFA se dedicaron 
algunos esfuerzos para iniciar un pro
grama de mejoranliento genético. tra
bajo que retomó el 1 CA a principios de 
los 70 y evolucionó hasta obtener 
matcriales de relativa buena calidad 
para la época y potencial de produc
ción ligcramente inferior a los mate
rialesofrecidosen el mercado imcma
cional. 

Con el desarrollo de la palmicultura 
colombiana en las cuatro zonas. en 
cada una de ellas paralelamcnte evo
lucionaron diferentes problemas pa
tológicos. de plagas y de manejo del 
cultivo. Prenle a la ausencia del Esta
do para atcnder estos rcqueri mientos. 
a los palmicultores yen especial a las 
plantaciones más grandes. no les que
dó otra alternativa que hacer experi
mentación aplicada e investigación 
básica para solucionar o intentar solu
cionar cada quien sus propios proble
mas. 

Este esfuerzo individual y atomizado 
fue desgastando con el ticmpo los 
presupuestos de las empresas que ve
nían a la vanguardia. liderando eSlc 
proceso. y se puede afirmar que hubo 
desperdicios porque en muchos casos 
se hicieron los mismos trabajos en dos 
o más plantaciones. Además. como 
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eran esfuerzos individuales de las or
ganizaciones. surgió con todo dere
cho lacultura del recelo y el secreto en 
muchas empresas para que los resul
tados de la investigación no trascen
dieran con beneficio general. Valga la 
pena resaltar y reconocer el ejemplo 
de apertura que siempre mantuvieron 
algunas plantaciones. especialmente 
de la Zona CemraL 

Frente al surgimiento de nuevos pro
blemas e incremento de Otros con ma
nifestaciones devastadoras. Fedepal
ma empezó a organizar un dcparta
mento de investigación apoyado por 
un comité asesor de investigación 
agronómica. conformado por técni
cos de plantaciones que venían dedi
cados a la investigación. Con ello se 
empezó a consolidar la investigación 
con respaldo gremial pero con recur
sos limitados. pues sólo contribuían 
los aliliados a la Federación. 

Las necesidades y demanda tecnoló
gicanacional hizo que Fedepalmacon
cibicra la creación <le un centro de 

Frellte ul surgimiento de 

nuevos prohlel7lCl.l' e 

increll/ellto de otros con 

1// (/ Il/ji' .\' t (/ e i o 1/ es 

el evu.l/ (11/0 ra.\', Fedepull7lCl 
elllpeziÍ (/ org(/lIi;ur un 

ti e pu rt u 11/ e 11 t () el e 
i I/vest ig u cÚJn. 

investigación 
que pennitiera 
la canalización 
de los escasos 
recursos prove
nienteS de apor
tes de los pal
meros federa
dos y bajo la 
perspectiva de 
conseguir re-

Argmuro Rtyn Rincón. 

fuerzo de financiación con organis
mos del Estado y del exterior. Así 
nació Cenipalma, Centro que ha per
mitido dar un respaldo científico de 
alta calidad a la investigación median
te la vinculación como jefes de área y 
dedicación exclusiva. de investigado
res de anlplia trayectoria y buen nivel 
académico. 

Para ampliar el espectro de la investi
gación se requería de mayor presu
puesto y esto sólo se lograría si todos 
los palmeros contribuían al proceso 
de fortalecimiento de la investigación 
agroindustrial. divulgación y transfe
rencia de tecnología, comerci alización. 
difusión e información económica y 
estadística. Bajo esta concepción se 
gestó y expidió la Ley 138 del 9 de 
junio de 1994. mediante lacual secre6 
el Fondo de fomento Palmero y se 
estableció la Cuota para el Fomento 
de la Agroindustria de la Palma de 
Aceite. 

Con la creación de este Fondo se han 
obtenido los siguientes beneficios: 
Se pudo dar un enfoque más integral a 
la búsqueda de soluciones a proble
mas y limitaciones del negocio del 
cultivo y explotación de la palma de 
aceite. En este contexto. se vienen 
atendiendo no sólo la investigación 
agrícola y de extracción del aceite y su 
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on el objetivo de realizar una mues
tra conjunta de todo el sector palmi

cultor, la Federación Nacional de 
Cultivadores de Palma de Aceite
Fedepalma organizó con las empre
sas del sector, la participación de 4 
importantes empresas, junto con las 
entidades gremiales de apoyo, con el 
objetivo primordial de ditÍlndir y 
mostrar la palma de accite como una 
agroindustria con futuro para Co
lombia. 

Esta fue la primera vez que el sector 
palmero hizo presencia en este even
to ferial que reviste gran importancia 
para el sector agropecuario en gene
ral. "La participación de la agroin-

dustria de la palma de aceite en un 
evento de esta categoría demuestra 
que somos u n renglón de gran impor
tancia denrro del sector agropecua
rio nacional, hecho que demuestra 
que Colombia en tres déc,tdas se ha 
posicionado como el primer produc
tor de aceite de palma a nivd latino
americano y el cuarto a nivel mun· 
dial", afirmó Jens Mesa Dishington, 
Presidente de Fedcpalma, 

El stand del sector palmicullor se 
ubicó en el pabellón # 2, Salón de la 
Maquinm'Ía e Insumos Agrícolas y 
pccuarios, piso 1, stand No, 31:l, 
AlIf hicieron presencia 4 empresas 
entre las que se encuentran: 

Il:NIO tW7 
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lndupalma, Industrial Agraria la Pal
ma S,A, una de las planwciones con 
mayor tradición en el país, puesto 
que fue una de las pioneras en el 
desm'rollo del cultivo, Esta planta
ción estáubicatlaen San Alberlo, Sur 
clel cesm' con más de 7lXlO hectáreas 
culti vadas en palma de aceite, la cual 
ha desanollado importanles proyec
tos y esquemas tic trabajo t:n esta 
agroindustria, entre los cuales se 
encuentran 1 as Cooperat i vas de tra
bajo asociativo, renovación del culti
vo, administración de costos hasados 
en actividad, sistemas de informa
ción gerencial y temi licaeión del pro
ceso agroindustrial, 

Hacienda las Flores realizó una pre
sentaei6n dc su empresas filiales 
lodas relacionadas con la agroindus
Iria dI: la p:tlma acci tera, Esta elllflre· 
'" además de explotar el cultivo, se 
dedica a la producción llc scmil!Js y 
es el distribuidor exclusivo para 
América Latina de la semilla Dami, 
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